

## GRAN PERRO JAPONES O AKITA AMERICANO



“...A partir de 1 603, provenientes de la región Akita, los perros llamados «Matagi Akitas» (perros de tamaño

mediano para la caza del oso) fueron utilizados como perros de pelea....” Es decir que el Akita americano, en sus orígenes también fue usado para pelea. También se nombra en su estándar que los padres del Akita, no eran muy aptos para el trabajo militar, por lo que en la segunda guerra mundial lastimosamente su piel fue usada para la fabricación de ropa militar. Algunos ejemplares sobrevivientes fueron llevados a los Estados Unidos por militares norteamericanos y en 1 856 fue creado el club de Akitas de este país; para que luego, en 1 972, esta raza es aceptada en los libros de orígenes de AKC.

Dado a que no existía ningún tipo de tratado entre AKC y el Japan Kennel Club (JKC), no hubo el refrescamiento de sangre con perros japoneses y se desarrolló una raza distinta a la que se estaba recuperando en el Japón.

El estándar FCI, en su parte de “Temperamento y Comportamiento” lo describe así: “Es un perro amistoso, alerta, receptivo, majestuoso, obediente y valiente.

Esta raza también ha sido usada en las peleas de perros clandestinas, pero con menor frecuencia que el APBT. En la actualidad, lo usan mucho las compañías de seguridad por su poder disuasivo y su fuerza; pero es excelente con la familia y los niños. (Genética-Ambiente).